Liebe Mitstudierende,

Zusammenhalt, Spaß und persönliche Entfaltung. Das verbinde ich mit unserer UdS.

Doch solch ein Ort entsteht nicht aus dem Nichts, sondern es braucht auch Menschen wie mich und meine Mitstreiter, die sich dafür einsetzten. Deswegen habe ich zusammen mit meiner Fraktion letzte Legislatur u.a. folgende Anträge gestellt:

Installation von Tischtennisplatten auf dem Campus, Public Viewing Veranstaltungen während der Europameisterschaft, mehr gemeinsame Lernmöglichkeiten in Form von Tischen und Sitzmöglichkeiten

Immer mit dem Ziel, die Gemeinschaft innerhalb der Studierendenschaft zu fördern.

Im Rahmen der Nachhaltigkeit habe ich mich mit meiner Fraktion u.a. für die Erweiterung des ÖPNV in unmittelbarer Nähe der UdS und die Ausweitung des veganen und vegetarischen Essenangebots auf dem Campus eingesetzt.

Dabei haben wir die Zeichen der Zeit nicht übersehen. Einen Antrag für ein Empfehlungsschreiben zur sinnvollen Nutzung von ChatGPT im Studium haben wir bereits eingebracht. Nächte Legislatur will ich mich u.a. für folgendes einsetzten:

- KI-Kurse für alle Studierende
- Kooperationen mit regionalen Start-ups
- Karriereveranstaltungen
- ECTS-Punkte für extrakurrikulare Aktivitäten

Doch bei all dem, was wir jeden Tag in unserem Studium leisten wollen und müssen, darf die Gesundheit nicht zu kurz kommen. Deswegen fordere ich:

- den Ausbau der psychologischen Beratungsstelle
- Ruheräume für alle Studierende

Moderne konservative Hochschulpolitik bedeutet aber auch über den eigenen Tellerrand hinauszuschauen. Erkennen, dass niemand immer alles besser weiß. Gute Beziehungen zu den anderen Hochschulgruppen liegen mir deswegen am Herzen. Aufgeschlossen zu jedem Menschen und jedem Anliegen. Hochmotiviert und verlässlich. Das bin ich.

Katharina Schisler